

Herrn Landrat
Bernd Lynack

o.V.i.A.

Hildesheim, den 15.11.2022

Verkehrssicherheit für Fahrradfahrer/innen - Aktion "Abstand halten!"

Sehr geehrter Herr Landrat Lynack,

wir beantragen hiermit, das Thema auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des zuständigen Fachausschusses zu nehmen.

Begründung:

Die erheblichen Verkehrsgefahren für Radfahrer/innen sind unter anderem auf den oft fehlenden (vorgeschriebenen) Sicherheitsabstand von 1,50 m (innerhalb geschlossener Ortschaften) bzw. 2,00 m (außerhalb geschlossener Ortschaften) zurückzuführen. Daher halten wir es für erforderlich, in Betracht kommende Vorsorgemaßnahmen zu realisieren. Dazu gehören entsprechende Kontrollen der Polizei, aber auch die Möglichkeit, öffentlichkeitswirksam auf den vorgeschriebenen Sicherheitsabstand hinzuweisen. Wie der HAZ vom 15.11.2022 zu entnehmen ist, besteht die Möglichkeit, beim ADFC Köln entsprechende Aufkleber zu beschaffen und diese an Dienstfahrzeugen anzubringen und zusätzlich Bürgerinnen und Bürgern kostenlos zur Verfügung zu stellen.

Beschlussvorschlag:

Der Landkreis erwirbt für seine Dienstfahrzeuge die notwendigen Aufkleber und ferner 100 Aufkleber, die interessierten Bürgerinnen und Bürgern kostenlos zur Verfügung gestellt werden. Der Landkreis bittet die RVHI, mit ihren Dienstfahrzeugen an der Aktion teilzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Josef Stuke
Fraktionsvorsitzender
Kreistagsfraktion Die Unabhängigen

f.d.R.
Anja Wucherpennig
Fraktionsgeschäftsführung

gez. Dr. Henrik Jacobs
FDP-Kreistagsfraktion

f.d.R.
Melanie Partyka
Fraktionsgeschäftsführung